



# PRIENER MARKTBLATT



INFORMATIONSBLATT FÜR DEN MARKT PRIEN AM CHIEMSEE

Priener Marktblatt · Dezember 2020



Seite 34

## Keine Jahreshauptversammlung des Atzinger Fördervereins (FV)

Aufgrund der aktuellen Lage hat sich die Vorstandschaft des FV Atzing entschlossen, die heurige Jahreshauptversammlung entfallen zu lassen. Im kommenden Jahr werden dann neben den Neuwahlen auch die Berichte aus 2019 nachgeholt. 2019 war der FV Atzing recht aktiv. Die Beleuchtung des Buswartehäuschens Bachham konnte realisiert werden. Der Daxnball fand statt sowie ein Benefiz-Hoagart mit der Liedertafel und den Verserlschreibern. In diesem Rahmen wurde auch der 80. Geburtstag des Kassenwarts Ernst Reiter gewürdigt.

In der Vorstandschaft des FV Atzing haben sich seit der vorausgegangenen Mitgliederversammlung zwei Änderungen ergeben. Toni Harntasch, der neben vielen Aktivitäten auch den Förderverein als Beisitzer mit Rat und Tat unterstützt hat, ist leider verstorben.

Deshalb wurde der Gemeinderat Gerhard Fischer, der sich dankenswerterweise zur Verfügung gestellt hat, satzungsgemäß hinzuberufen. Auf Jürgen Seifert, dem ehemaligen Bürgermeister, der als Amtsbeirat der Vorstandschaft angehörte und diese stets tatkräftig unterstützt hat, folgte in selbiger Funktion sein Nachfolger Andreas Friedrich, der ebenso ein offenes Ohr für die Belange des Vereins hat.

Dem Gründungs- und Ehrenvorsitzenden Peter Wendl wurde der »Stern der Sicherheit« verliehen – die höchste bayrische Auszeichnung für Verdienste um die öffentliche Sicherheit. Der Jahresbericht und ein kurzer Kassenbericht sind auf der Internet-Seite Foerderverein-Atzing.de verfügbar. Der FV Atzing wünscht allen trotz der unsicheren Zeiten ein schönes Weihnachtsfest. *red*